



Wochenrückblick der Nusskumpels

In der Schulwoche 19, haben wir Weihnachten nachgefeiert und uns über die Geschenke aus der CARITAS-Christkindlaktion sehr gefreut. Die Kinder haben ausführlich über ihre Ferien erzählt und geschrieben, ein Neujahrsgedicht gelesen und vieles über das „Schwein“ erfahren und gelernt. In unserem aktuellen Schwerpunkt Physik haben wir begonnen uns mit dem Thema „Wetter“ auseinander zu setzen. Zum Abschluss der Woche gab es noch ein verspätetes Silverstermenü: „Fliegenpilze auf Salatbeet“



In Sensorischer Integration haben wir den einzigen Sonntag dieser Woche genutzt und waren auf dem Oktogon-Spielplatz um auf verschiedenen Geräten zu balancieren.



In Tech. Werken haben wir „Glücksbringer-Schlüsselanhänger“ mit der Nähmaschine genäht, was zu Beginn eine große Herausforderung war.

In BE haben wir mit einer Stempeltechnik Feuerwerke auf schwarzes Papier gezaubert. Es hat allen großen Spaß gemacht!